



22. Internationales Gitarrenfestival mit Guitar4Mation

Beitrag

Eigentlich war dieser Abend bereits Programmpunkt im vergangenen Jahr, das Konzert musste damals allerdings leider krankheitsbedingt ausfallen – umso größer dürfte die Vorfreude in diesem Jahr auf das Gitarrenensemble Guitar4Mation sein, das am Samstag, 22. Oktober, um 20:00 Uhr bei den Bad Aiblinger „Saitensprüngen“ im Kurhaus zu Gast ist.

Die individuellen Erfahrungen und Stärken von Martin Schwarz, Michal Nagy, Petr Saidl und Campbell Diamond formierten sich über die letzten 25 Jahre zu einem Quartett, welches im kammermusikalischen Zusammenspiel mehrerer Stimmen einzigartig ist. Die Aufhebung der traditionellen Führungsstimmen, wie sie in klassischen Ensembles vorherrscht, ermöglicht den Vieren neue Wege und unvergleichbare Interpretationen – romantische, impressionistische und spanische Klavierwerke, die Moderne sowie Musik aus Lateinamerika. Das Wiener Ensemble Guitar4Mation begeistert mit seiner Formation nicht nur die Fachpresse, sondern steht auch beim Publikum für grenzenlose Spielfreude und Spaß am Instrument! Drei weitere Konzerte können Gitarrenfans die nächsten Wochen noch genießen. So stehen neben einem Kinderkonzert noch das Carlos Piñana Trio und Eduardo Isaac auf dem Spielplan.

Tickets sind im Webshop unter www.saitenspruenge.com und im Haus des Gastes, Wilhelm-Leibl-Platz 3, 83043 Bad Aibling, Tel. 08061-908015, E-Mail: kartenvorverkauf@aib-kur.de erhältlich sowie an allen weiteren MünchenTicket-Vorverkaufsstellen.

Text: Touristinformation Bad Aibling – **Bildrechte:** Andrezej Szelega

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Gitarrenfestival
3. Konzert
4. Umland